

## ABSTRAK

**Nia Wardina 2021.** “Perbandingan Penggunaan *Eye brow Cream* Dengan *Eye brow Powder* Terhadap Koreksi Alis Pada Rias Wajah Pesta”. *Skripsi*, Jurusan Tata Rias Dan Kecantikan Fakultas Pariwisata Dan Perhotelan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini tentang perbandingan penggunaan *eyebrow cream* dengan *eyebrow powder* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta. permasalahan yang diperoleh ialah belum banyaknya penelitian tentang perbandingan penggunaan *eyebrow cream* dengan *eyebrow powder* belum banyak ditemukan, masih kurangnya pengetahuan mahasiswa dalam mengkoreksi bentuk alis yang sesuai dengan bentuk wajah, serta kurangnya pengetahuan dalam memiliki jenis kosmetik untuk koreksi alis. tujuan penelien ini ialah 1) menganalisis hasil pengaplikasian *eyebrow cream* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta. 2) menganalisis hasil pengaplikasian *eyebrow cream* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta. 3) menganalisis perbandingan hasil pengaplikasian *eyebrow cream* dan *eyebrow powder* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta.

Penelitian ini menggunakan metode *pre-eksperimental* dengan menggunakan design *on-shoot case study*. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini berbentuk panduan pengamatan pada perbandingan penggunaan *eyebrow cream* dengan *eyebrow powder* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta dengan indikator yang dinilai yaitu, kerataan warna kosmetik alis, kerapian bentuk alis, ketahanan kosmetik alis serta kesukaan panelis. Populasi yang digunakan ialah wanita berusia 17 -25 tahun, memiliki alis tipis, alis yang terlalu berjauhan dengan bentuk wajah panjang serta menggunakan 4 sampel dan 6 observer (panelis). Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan uji prasyarat analisis dengan uji normalitas, uji homogenitas dan uji hipotesis ( Uji T).

Berdasarkan hasil uji prasyarat analisis data nilai rata-rata hasil penggunaan *eyebrow cream* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta yaitu pada indikator kerataan 3.50 sangat rata, kerapian 3.50 sangat rapi, ketahanan 3.66 sangat tahan, kesukaan panelis 3.50 suka. Sedangkan berdasarkan hasil uji prasyarat analisis data nilai rata-rata hasil penggunaan *eyebrow powder* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta yaitu pada indikator kerataan 3.50 rata, kerapian 4.41 sangat rapi, ketahanan 2.83 kurang tahan, kesukaan panelis 2.91 suka. tidak terdapat perbedaan hasil rias wajah pesta menggunakan *eyebrow cream* dengan *eyebrow powder* terhadap koreksi alis pada rias wajah pesta, pada indikator kerataan nilai  $p=0.082 (>0.05)$ , kerapian nilai  $p=0.787 (>0.05)$ , ketahanan nilai  $p=0.028(<0.05)$ , kesukaan panelis nilai  $p=0.105 (>0.05)$ . Pada penggunaan kosmetik *eyebrow* untuk koreksi alis pada wajah pesta disarankan menggunakan *eyebrow cream* dikarenakan *eyebrow cream* lebih tahan dari pada *eyebrow powder*

**Kata Kunci :** Rias Wajah Pesta, *Eye brow Cream*, *Eye brow Powder*